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MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE COMUNI CAÇÃO E 
INFORMAÇÃO DO CES/PR 

 
Data reunião: 25/11/08 
Horário: 14:00hs. 
Local: Sala reuniões Vigilância em Saúde 
 
Coordenação: Tiemi (Gestor) 
Relator: Deise (Prestadores) 
 
Membros Presentes: Catarina Woiciechowski (SindPrevis), Amauri Ferreira Lopes 
(MOPS), Antonio Pitol (Pastoral da Saúde), Terezinha A de Lima (IBDVA), Prentice da Silva 
(FOPS), Deise Sueli Caputo (ACISPAR), Tiemi Oikawa (SESA), Amélia ...(Pastoral da Cça.) 
 
Faltas justificadas: Elizabeth B Cândido (CMP) participando da Plenária Nacional de 
Conselhos de Saúde em Brasília.  
 
A Coordenadora da Comissão Tiemi (Gestor) iniciou a reunião as 14:15 h e na ausência do 
relator Sr. Carlos (Trabalhadores) nomearam a Sra. Deise (Prestadores) para fazer o relato 
dos trabalhos. A Coordenadora sugeriu alguns encaminhamentos para os trabalhos da 
Comissão colocando para apreciação dos membros presentes a seguinte pauta: 1- 
Cobranças das pendências da reunião anterior; 2- Relatos e informes. Com relação ao  
1 - Cobranças das tarefas da reunião anterior: 

- Processo JL Comunicações: Tiemi solicitou à Secretaria Executiva do CES que 
encaminhasse ao Fundo Estadual de Saúde, o processo para ser melhor instruído. 
Tiemi conversou com Gabriel do Fundo Estadual de Saúde, sobre o assunto e foi 
informada que a Secretaria de Comunicação solicitou maior prazo para responder à 
demanda do Ministério Público. Com isso, o Fundo Estadual de Saúde está 
providenciando xerox de toda documentação correspondente ao período vigente do 
contrato, para ser encaminhado ao CES e Secretaria de Comunicação. A partir disso, 
a Mesa Diretora do CES responderá à demanda do Ministério Público. 

- Auxílio à Comissão, de profissional Jornalista – o conselheiro Carlos (Trabalhadores) 
na reunião passada se propôs verificar a possibilidade da ABO (Associação Brasileira 
de Odontologia) ceder a(o) jornalista  para participar desta comissão com a 
finalidade de reforçar o time e, se possível, ser o jornalista responsável pelo Boletim 
Informativo do CES-PR. O conselheiro Carlos não compareceu a essa reunião da 
Comissão, portanto não foi possível sabermos o resultado dessa solicitação. 

- Recuperação dos Boletins Informativos e Projeto de Trabalho anterior da Comissão 
de Comunicação: a Conselheira Deise (Prestadores) ficou encarregada de recuperar 
o antigo projeto da Comissão de Comunicação para ser reformulado. Esse projeto foi 
recuperado na reunião passada e entregue, na mesma época, cópia aos membros da 
Comissão para avaliação, onde o membro Sr. Prentici ficou encarregado de 
transformar o projeto em uma proposta de plano de ação, que foi apresentada, lida 
e discutida na data de hoje. Foi sugerido o encaminhamento ao pleno do CES/PR 
para discussão e avaliação.  

- Tiemi retirou junto a secretaria do CES, a pasta do arquivo dos boletins informativos 
e entregou aos membros da Comissão para conhecimento de todos. 

2 - Relatos e Informes: 
- Tiemi fez um relato sucinto da Oficina de Inclusão Digital, da qual participou, 

ocorrida em Florianópolis, que anexamos a esta ata, e também entregou à Comissão 
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uma relação de sites importantes de consultas, que recebeu no mesmo evento, e 
propôs a reprodução para distribuição aos Conselheiros. Após esse relato a 
coordenadora passou os seguintes informe: - que a Mesa Diretora definiu, para 
melhor andamento dos trabalhos, que a partir desta reunião, os assuntos a serem 
encaminhados ao pleno, deverão ser previamente selecionados na(s) comissão(ões) 
e pautados para a reunião seguinte;   

 
Encaminhamentos à Secretaria do CES e Pleno:  

- Reprodução e entrega aos conselheiros e entidades componentes do CES, cópia da 
lista dos sites de interesse para o Controle Social (recebido na Oficina de 
Florianópolis); 

- Solicitar à Mesa Diretora do CES, inclusão na pauta da 148ª Reunião Ordinária do CES-PR: 
- Plano de Ação da Comissão de Comunicação e Informação para 2009; 

  


